

# Task Force

# Strafrecht:

# Härtere Strafen für Täter



Gewalt gegen Frauen – bis hin zu Vergewaltigung und Mord – ist leider auch in Österreich traurige Realität. Um Frauen und Kinder besser zu schützen und Täter ihrer gerechten Strafe zuzuführen, hat die „**Task Force Strafrecht**“ unter der Leitung unserer **Staatssekretärin Karoline Edtstadler** ein umfassendes Maßnahmenpaket mit härteren Strafen für Gewalt- und Sexualstraftäter erarbeitet.

## Auf einen Blick:

- Bei **Vergewaltigungen** wird die Mindeststrafe von bisher 1 auf 2 Jahre erhöht.
- Es wird bei diesem schweren Verbrechen in Zukunft auch **keine gänzlich bedingte Strafe mehr geben**. Verurteilte Vergewaltiger müssen also jedenfalls ins Gefängnis.
- Für **Rückfallstäter** gelten künftig **strengere Höchststrafen: 2-15** statt bisher **1-10 Jahre**.
- Erweiterung des **Stalking-Straftatbestandes**: Auch die Veröffentlichung von persönlichen Bildern ohne Zustimmung ist in Zukunft strafbar.
- **Lebenslanges Tätigkeitsverbot für Sexualstraftäter** in Berufen mit Kindern oder wehrlosen Personen.



[www.dieneuevolkspartei.at](http://www.dieneuevolkspartei.at)

## Maßnahmen Täterarbeit:

- Auch die **Täterarbeit** wird verstärkt, denn niemand soll zweimal zum Täter werden!
- Bundesweit werden „**Gewaltinterventionszentren**“ aufgebaut.
- Gefährder werden hier aktiv betreut und müssen etwa verpflichtende **Gewaltpräventionsberatungen** durchführen.